

棚倉町立近津小学校 第2学年便り 令和6年10月18日(金)No.25 文責

## 後期も頑張ります!

16日(水)に後期始業式が行われ、2年生の後期がスタートしました。後期は、マラソン記録会や学習発表会、なわとび記録会など、行事もたくさんあります。子どもたちそれぞれが目標に向かって成長することができるように支援を行っていきたいと思います。今後もご協力をお願いいたします。

10日(木)に行われた前期終業式では、 さんが2年生の代表として「前期 頑張ったこと」を発表しました。ちょうせ んする力を使って、水泳記録会やちかつん テストに向けて頑張ったことと、後期に頑 張りたいことを全校生の前で堂々と発表す ることができました。



## サツマイモのつるとり をしました



16日(水)の生活科の時間に、芋掘りにはまっていまでです。今年度は、を作りまるをでいるがです。それないはないに、これがに葉ったがですがに、芋掘りのはいた。芋掘りします。

## 連絡

22 日(火)に獣医師派遣事業で、動物とのふれあい体験を行います。アレルギー等で触ることができない場合や配慮が必要な場合は、事前にお知らせください。